



Desgraciadamente, mucho nos tememos que ENDESA no está sola en su propósito. Desactivar este sector turístico en alza también beneficia a aquellos que, amparados en la filosofía de un Pacto del Agua demagógico y torticero, se ciernen como buitres sobre nuestra comarca. Una Ribagorza a la que, en última instancia, preferirían ver sumergida desde Barasona hasta Campo en un pantano gigantesco (eso sí con las correspondientes conducciones hidroeléctricas y con el patrocinio benéfico de “La Caixa” y el Sr. Pérez y sus acólitos del Canal).

Apelar a la responsabilidad de las eléctricas nos parece tarea inútil, sobradas muestras han dado de que les importa un pimiento todo lo que no sea incrementar su sustanciosa cuenta de beneficios. Por eso, solo nos resta apelar a la conciencia de nuestros representantes, instituciones y ciudadanos para presionar a ENDESA a sentarse a una mesa, con luz y taquígrafos por si acaso, para llegar a un acuerdo beneficioso para la comarca y su desarrollo.

Y qué decir del Gobierno de Aragón y de su Consejería de Turismo. Han ideado un hermosa campaña “Fuerza Interior” para promover el turismo en nuestra comunidad. Esa fuerza interior es lo que les falta a nuestros representantes para tener los redaños suficientes y hacer realidad lo que a tenor de los hechos no es sino un mero slogan vacío de inversiones y contenidos. La marcha azul avanza hacia Bruselas. Por la dignidad de la Montaña, por la dignidad de Aragón, por la dignidad y el respeto a nuestras comarcas no nos van a parar.